



幼稚園だより ☆たのしい発表会☆



☆うさぎ組☆
劇「三匹のこぶた」
踊り「ハロードラミちゃん」「アヒルサンバ」



初めての発表会！ドキドキ☆わくわく☆楽しみながら練習に取り組みました。いつもニコニコ「劇・踊り・合奏・歌」と、嬉しそうに踊ったり、なりきって遊ぶ子どもたち！当日も、とってもかわいく発表することが出来ました♪

フクシマ



幼稚園のみんなで、歌をうたったり、合奏もしました♪



☆くま組☆
劇
「あやゆび姫」
鼓隊
「ほよよん行進曲」



発表会も2回目となり、少し余裕が出てきて、劇や太鼓など、とても楽しみながら行なうことが出来ました。劇では、人数が少なく役をたくさんしないといけなかったのですが、友だちと助け合いながら、着替えたりセリフを言ったり出来ました。

太鼓では、初めて持つ太鼓の重さに驚きながらも、すぐにたたけるようになり、担任を驚かせてくれました！

劇に太鼓に踊りに、とても張り切って取り組んだくま組でした。

かさおか



☆ぞう組☆

劇
「いなばのしろうさぎ」
踊り
「ぞうぐみ☆ソーラン」



幼稚園最後の発表会!! とっても楽しそうなぞう組さんでした☆ひとりひとりが自信をもって取り組み、とっても輝いていました♪クラスの友だちと力を合わせる大切さなど、いろいろな事を感じることができ、またひとつ大きくなりました☆この自信を大切に、残りの幼稚園生活をみんなで楽しんでいきたいと思います☆ ダンバラ



小学校だより

去年頑張つってきたこと、そして今年の抱負

～もうすぐ小学校最高学年～

今年は一輪車を頑張りました

した。宙乗りやバックもできました。やりました。

でもうれしかったです。これからも、スポ少や中学校部活ができるような体力をつけたいと思っています。

(延東 風栄)

12月の人権集会ではどきどきしたけど、間違えずに

忘れ物をなくすことです。2学期はとても少なくなりました。あと3ヶ月で6年生なので、低学年の人に寛ぎます。注意ができるようになります。修学旅行が楽しみです。

(小椋 良平太)

夏の水泳記録会では、速く泳げるよう頑張りました。最初は台の上から飛び込むのがこわかったけど、こわがらずにできるようになり、楽しくなりました。6年生のように、低学年に優しく遊んであげられるようになります。

(河野 るい)

ぼくは、5年生になつてスポ少を始めました。最初はあまり遠くにボールを投

げることができなかつたけど、体力もついて、遠くに投げられるようになります。学校のリーダーになるので、低学年に優しくしました。今年は外に出て遊ぶことを頑張りました。そのおかげで、他の部活ができるようになります。今年は、低学年に優しくしました。みんなのお手本になれるよう、今以上に大きな声であいさつができるようにしました。

(神原 尚久)

去年は健康委員会でたくさん意見を出し合つて頑張りました。また、給食の時の放送も、聞いている人にわかりやすく話そうとしました。卒業式では心をこめて合奏をして6年生を送りたいです。

(河野 那奈)

今頑張っていることは、忘れ物をなくすことです。

夏の水泳記録会では、速く泳げるよう頑張りました。

最初は台の上から飛び込むのがこわかったけど、こわがらずにできるようになり、楽しくなりました。6年生のように、低学年に優しく遊んであげられるようになります。

今年は最高学年になるので、本物のリーダーとして下級生に優しくしたいです。5年生で取り組んだボランティア活動や、委員会活動でしてきたことを生かします。

(赤代 悠太)

5年生では、自主学習を

頑張りました。初めはなかなかできなかつたけど、最近はテスト調べを中心にしています。

(政久 健二)

5年生では、自主学習を頑張りました。初めはなかなかできなかつたけど、最近はテスト調べを中心にしています。6年生になつたら勉強が難しくなるので、あきらめずに頑張りたいです。手を挙げて発表するよ

うにしたいです。

(白旗 大貴)

去年は友達が1人増えてうれしかつたです。今年は自分から声をかけて、他の学年の人とも仲良くしたいです。最高学年になるので、委員会で新しいことを考えてみんなが喜んでくれるよな活動にしたいです。

(福島 彩)

あと3ヶ月したら、サブリーダーからリーダーになります。低学年に優しくして、みんなで助け合いながら僕たちが先頭になつて、西粟倉小学校の6両の汽車をしつかり連結していきます。

(政久 健二)

去年は、委員会活動で聞いていた人に正しく伝わるようにはつきりと話すこと頑張りました。これからは自主学習を頑張って、5年生で学習したことしつかりと覚えたいです。

(政久 翼)



1. スローガンについて 「明るく楽しい学校を目指す生徒会」

「学校が明るく楽しいところにするため、生徒会本部に何ができるか」を常に考え、それが実現できるように努力していると思います。楽しいこともつらいことも、自分たちで率先して実行することで、本当の意味で西粟倉中学校の生徒全員が、心の底から笑い合えるようになってほしいと思います。



2. あいさつ運動

「明るく楽しい学校」の実現への第1歩。時には、マイナス5度になることもあります、みんなで励まし合って頑張っています。でも、冬は本当に寒いです。



3. ハロウィーン（10月30日）

「明るく楽しい学校」に向けて取り組んでいるあいさつ運動。いつものあいさつのメンバーがドレスアップ。部屋を暗くして、ろうそくに火をつけて、カーテンをしめて・・・。いつもよりあいさつの声が大きくなりました。変装をしたもの、最後まで気づかれなかった人も・・・。



4. 人権週間への取り組み（12月15日）

12月4日から10日まで人権週間でした。生徒会本部でも、人権週間にちなんで大きなオブジェ（人権バルーン）を作りました。いろいろな「ありがとう」をメッセージカードに書きました。「おはよう」や「さようなら」だけが決してあいさつだと言うわけではなく「ありがとう」という言葉も、立派なあいさつだと思いませんか。

5. ユニセフへの募金活動（12月15日～19日）

恒例の募金活動です。去年はボランティア部と協同で16,418円もの募金がカンボジアへ送られ、感謝状が届きました。今年はいくら集まるか楽しみです。

たこあげは電線のないところでしましょう

お正月の樂しいたこあげも、電線の近くですると、たこが電線にかかることがあります。電線にかかったたこを自分で取ろうとして、感電事故を起こすこともあります。電線には、絶対に触れないようお願いします。

もしたこが電線にかかったら、絶対に自分で取ろうとしないで、必ずお近くの中国電力までお知らせください。

お問い合わせは、フリーダイヤル（☎ 0120-410-254）までお願いします。

